

新年明けましておめでとうございます。皆様には、輝かしい新春をお迎えのことと、お慶び申し上げます。

一昨年・昨年と続く新型コロナ・ウイルスの影響により、令和二年度の市長懇談会が延期となり、次の予定は令和三年九月に設定されました。これも書面による要望と、書面による回答という、異例な懇談会となりました。

詳細については別に報告致しますが、重点的な質問は、緑が丘地区の高齢化率が、三十二・六%と、宇都宮市の高齢化率二十五・七%に比べ、実に六・九ポイント増と異常に高くなっていることです。

これは昭和三十年代の高度経済成長期に宇都宮市では企業の進出が多数あり、雇用が拡大し最盛期には年間一万人を超える人口増加があり、緑が丘地区にも住宅団地の開発が進み、若い層が多く居住して、五十年後に高齢者の街になつたのです。

皆様には、輝かしい新春をお迎えのことと、お慶び申し上げます。

一昨年・昨年と続く新型コロナ・ウイルスの影響により、令和二年度の市長懇談会が延期となり、次の予定は令和三年九月に設定されました。これも書面による要望と、書面による回答という、異例な懇談会となりました。

新年明けましておめでとうございます。



## 地域の絆で、高齢者に安心感を

緑が丘地区まちづくり協議会  
緑が丘地区連合自治会

会長 金田 貞夫

高齢化に対する緑が丘地区の要望は、現在双葉一丁目で実施されている住民主体型サービスの「介護予防・日常生活支援サービス」を緑が丘全体として展開出来ないかというものの、市の回答は是非進めてということで、これを受け包括支援センターを中心に、各自治会、社協、民生委員、福祉協力員の皆様と協議を始めたところです。

これは、介護保険制度による有償ボランティア活用で、主に要支援一・二などの方が対象で、対象者の希望するサービスに対し利用者は一時間当たり百円を支払い、ボランティアの方は介護保険から、薄謝を受けるものです。

これにより、要支援の方（「要介護の方はケアマネージャーの対応」）、特に一人暮らしの方が、地域の絆をより強めることで、安心感を持つてもらえることと思いますので皆様の支援をお願いし、住んで良かったという街にして行きましょう。



No.46

域り会  
緑が丘  
づく  
まち  
協議  
会

緑が丘地区まちづくり協議会（各種団体長）

理事	理事	理事	理事	理事	理事	理事	理事	理事	理事	理事	理事	理事	理事	理事	副会長	会長
加藤	森田	吉田	岡野	今井	根本	石川	小林	猪俣	久保	丸山	室井	安野	忠孝	新沼	大垣	金田 貞夫
孝明	直樹	昭彦	篠原	玲子	秀明	清	利夫	太郎	吉正	忠	健吾	忠孝	江曽島一丁目自治会	隆三	重昭	貞夫
緑が丘地区子ども会育成会連絡協議会	緑が丘地区防犯協会	緑が丘地区婦人防火クラブ	緑が丘地区青少年育成会	緑が丘地区女性部	緑が丘地区連合自治会	緑が丘地区交通安全推進協議会	緑が丘地区婦人防火クラブ	緑が丘地区婦人防火クラブ	東原北自治会	東原南自治会	宇都宮南交通安全協会	宇都宮南交通安全協会	宇都宮南交通安全協会	新沼	大垣	金田 貞夫



(5) 上地域の裏方として努力していただいた福祉協力員に感謝の意を込め、お礼を贈呈させていただきました。また、毎年楽しみにしている緑が丘小学校児童との交流会も開催できず、代わりにコロナ対策用の大型扇風機を贈りました。既に配布しておりました『安心・安全情報キット』により、一命を取り留めたケースが地区内に二件あり、重要な事業だと再認識しました。一方、新たに該当にられた方々への配布を、民生委員・福祉協力員にお願いしております。

昨年の暮れ、ひとり暮らしの高齢者の交流の場「さわ会」がやっと開催できました。アトラクションを楽しみながら、待ちに待った再会を喜び合う参加者の姿に、「さわ会」の大好きな役割を感じ、次回も無事に開催できるようようと、コロナのない世の中に戻ることを祈るばかりです。



昨年はパラリンピックが開催され、ハンドディキャップをものともせず果敢に競技に挑む選手の姿に、みんなも大きな感動を覚えたことだと思います。私も福祉に携わる一人として、感無量の思いで胸が熱くなりました。この感動を力にして、微力ではありますが、先輩方の築いた歴史ある「住んで良かった福祉のまち緑が丘」のより一層の発展に努力してまいります。

今年、アメリカの大リーグでMVPを獲得した大谷翔平選手の話題が日本中に溢れています。私自身野球をよく知っている訳ではありませんが、二刀流など野球の技能はもちろんのこと、いつも明るい笑顔で対応し、グラウンドのごみを自然に拾つている姿など微笑ましい姿も魅力の一つだと思います。

そんな大谷選手の話の中には、「目標を立てればいいのではなく、いかに目標に向かって真剣に取り組めるかも大切だ」という言葉がありました。この言葉から、今更ながらに上手くいかないときにこそ諦めるのではなく、より頑張ろうとするポジティブな気持ちを育てることの大切さを感じたところです。

緑が丘小学校校長として着任し、二年目になります。目標をもって頑張ることの樂



宇都宮市立緑が丘小学校 校長 樽井 圭子

つながりを大切に

今年、アメリカの大リーグでMVPを獲得した大谷翔平選手の話題が日本中に溢れています。私自身野球をよく知っている訳ではありませんが、二刀流など野球の技能はもちろんのこと、いつも明るい笑顔で対応し、グラウンドのごみを自然に拾つている姿など微笑ましい姿も魅力の一つだと思います。

そんな大谷選手の話の中には、「目標を立てればいいのではなく、いかに目標に向かって真剣に取り組めるかも大切だ」という言葉がありました。この言葉から、今更ながらに上手くいかないときにこそ諦めるのではなく、より頑張ろうとするポジティブな気持ちを育てることの大切さを感じたところです。

つながりを大切に

さ、苦しくても負けない強さ、うまくいかないときに自分を修正するたくましさ。子供たちがそのような思いをもち行動できるよう「豊かなつながりを通して、誰もが生き生きとかがやく学校づくり」を柱に地域の皆様と連携を図りながら、教職員一同頑張っていきたいと思います。

本校の子供たちが自分に自信をもち成長できるよう、今年も子供たちのよさを認め、励ましていただけますよう御支援と御協力をよろしくお願いいたします。

皆様のご支援をいただき創立五十周年の年を迎えることが出来ました。日頃のご支援に御礼申し上げます。

新型コロナウイルスの影響で活動が出来ませんでしたが、今年度は三つの大会を開催することが出来ました。六月に第二十七回輪投げ大会を開催し、緑一丁目自治会が優勝しました。十月に第二十八回輪投げ大会を開催し、双葉一丁目自治会が初優勝しました。十一月に第三十四回卓球大会を開催し、緑三丁目自治会が優勝しました。

今年の三月二十七日（日）に創立五十周年記念式典と祝賀パーティを行う予定で準備を進めています。

開催日	種目	優勝	準優勝	第3位	最優秀選手
6月12日	第27回輪投げ大会	緑1	江曽2	双葉1	菅野 晴夫
10月30日	第28回輪投げ大会	双葉1	緑1	緑2	塙原 誠
11月21日	第34回卓球大会	緑3	東浦	緑2	本田 淳



第27回輪投げ大会・優勝 緑1



第28回輪投げ大会・優勝 双葉1



第34回卓球大会・優勝 緑3

さて、今年度も昨年同様コロナの影響により、各事業が実施困難になりました。特に敬老会は綿密な実施計画まで立て、寸前で「緊急事態宣言」により中止と申し訳ありませんでした。そこで最小人數で左記の贈呈式を開催しました。

本年も我が地域に三名の百寿の方がおり、総理大臣・県知事・市長・当社協からの祝詞・記念品等を、また、一般の敬老者の方々には記念品を、各自治会代表にお渡しました。

なお、当日福祉協力員の再任の辞令の交付を行いました。それに加え特別に十年以上